



MUNICIPAL
Gazette
 MUNICIPALE
 DE—OF
Montreal

Première année No. 31
 First Year

5 Septembre 1904
 September

Les abonnements sont reçus chez
 Le Trésorier de la Ville de Montréal,
 Hôtel de Ville

Les autres communications doivent
 être adressées au directeur de
 "LA GAZETTE MUNICIPALE"
 Hôtel de Ville

Forward subscriptions to
 The City Treasurer of Montreal
 City Hall

All other communications should be
 addressed to the managing-editor of
 "The Municipal Gazette"
 City Hall

TELEPHONE : MAIN 4240

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal Official organ of the Corporation of the City of Montreal
 CANADA

Paraît le lundi matin
 Published every Monday morning
 Abonnements \$2 par an
 Subscriptions Payables d'avance
 Payable in advance

DELIBERATIONS

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 25 août
 (assemblée ajournée.)

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président,
 Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

DELEGATIONS

—Sont aussi présents les entrepreneurs qui fournissent de la bordure de pierre et ceux qui sont actuellement occupés à poser cette bordure, ainsi que les inspecteurs qui ont été nommés pour surveiller la livraison et la pose de ladite pierre. M. le président les informe qu'un certain mécontentement s'est manifesté au sujet de la manière dont la bordure de pierre a été posée dans certains cas; et, dorénavant, il s'attend à ce que les entrepreneurs se conformeront aux termes de leurs devis et enlèveront promptement la bordure de pierre qui a été rejetée par les inspecteurs.

Après mûre délibération, sur proposition de M. l'échevin Bastien, il est
 Résolu: Que M. le président, MM. les échevins Leclaire et Bastien ainsi que l'inspecteur de la Ville, soient autorisés à régler tout différend en rapport avec la fourniture de la bordure de pierre et de dalles de pierre.

—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande que soient posés un plus grand nombre de trottoirs de bois dans le quartier Hochelaga, et aussi que soit allouée une quantité supplémentaire de macadam afin d'améliorer les chaussées dudit quartier.

En réponse, M. le président déclare que la Commission de la Voirie accédera à la demande de M. l'échevin Bumbray aussitôt que les fonds à sa disposition le lui permettront.

—M. W.-G. Ross, directeur-gérant, et M. Duncan McDonald, gérant-général de la "Montreal Street Railway Company," étant présents, la question de modifier le circuit de la rue Centre, est prise en considération, et, après délibération, il est

Résolu: Qu'un rapport soit présenté au Conseil recommandant que le circuit de la rue Centre soit modifié de manière à faire circuler les tramways vers le nord, sur la rue McGill et le square Victoria jusqu'à la rue Craig; vers l'Est sur la rue Craig jusqu'à la Côte de la Place d'Armes, en montant la Côte de la Place d'Armes jusqu'à la rue Saint-Jacques, et vers l'Ouest sur la rue Saint-Jacques jusqu'à la rue McGill, et de là pour suivre son parcours régulier tel que maintenant établi.

—L'assistant-greffier de la Ville ouvre les soumissions pour la construction d'un égout rues Nolan et Mitcheson:

Rue Mitcheson, depuis la rue Marie-Anne sur une distance de 125 pds vers le Nord: excavation de 2' x 3' complet, y compris l'excavation et le remblai, la verge linéaire... Excavation des tranchées dans le roc, la verve cube Chevalet pour égout, la verve linéaire	A. Bray & Cie. \$6 47 3 50 1 25
--	--

ROAD COMMITTEE

Report of adjourned Meeting, held the 25th of August.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner, Gallery, N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

DELEGATIONS.

The contractors for the supply of curbstone, the contractors engaged in laying curbstone, and the inspectors appointed to supervise the delivery and the laying of the said stone were present, and were informed by the chairman that dissatisfaction had been expressed with the curbstone laid in some instances and that in future he expected the contractors to adhere to the specifications and to speedily remove the curbstone rejected by the inspectors.

After mature deliberation, it was, on motion of Ald. Bastien,

Resolved: That the chairman, and Ald. Leclaire and Bastien with the City Surveyor be authorized to settle all disputes in connection with the supply of curbstone and flagstone.

—Ald. Bumbray appeared before the Committee and requested that more wooden sidewalks be laid in Hochelaga ward, and also that an additional quantity of macadamizing stone be granted to improve the roadways in the said ward.

The chairman said that the Road Committee would accede to Ald. Bumbray's request as soon as the available funds would permit.

—Mr. W. G. Ross, managing director and Mr. Duncan McDonald, general manager of the Montreal Street Ry. Co., being present, the question of amending the Centre street route was taken up, and, after mature deliberation, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the Centre street route be amended by operating the cars northwards on McGill street and Victoria square, to Craig and eastwards on Craig to Place d'Armes Hill, up Place d'Armes Hill to St. James and westwards on St. James to McGill street, to continue as at present.

—The assistant City Clerk, opened the tenders for the construction of a sewer in Nolan street and in Mitcheson street:

Mitcheson street, from Marie-Anne street to a distance of 125 feet northwards: 2' x 3' sewer complete, including excavation and refilling, per lineal yard Rock excavation in trenches per cubic yard. Cradling for sewer, per lineal yard	A. Bray & Co. 6 47 3 50 1 25
---	---------------------------------------